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Reforma Tributária é vista como uma oportunidade para o setor do
agronegócio

 

O empresário do agronegócio e ex-senador Cidinho Santos (PP) afirmou que a Reforma Tributária, aprovada
pelo Senado Federal na noite de quinta-feira (9), trará benefícios significativos para o setor. Segundo ele, a
proposta vai auxiliar na obtenção de créditos tributários de forma mais fácil e ainda diminuirá a carga de
impostos pagos pelos brasileiros.

Embora reconheça que a PEC (Proposta de Emenda à Constituição) não tenha o texto ideal, Cidinho Santos
ressalta que houve uma evolução considerável em relação à proposta inicial apresentada durante a gestão do
presidente Lula (PT). Para ele, a reforma é uma oportunidade para o setor do agronegócio.

"Essa reforma não é aquilo que todo mundo queria, mas foi a possível. É uma evolução grande", afirmou o
empresário.

A Reforma Tributária tem como objetivo simplificar o sistema tributário brasileiro, reduzindo a burocracia e
tornando-o mais eficiente. A proposta prevê a unificação de impostos federais, estaduais e municipais, além
de estabelecer novas regras para a distribuição dos recursos arrecadados.

No caso do agronegócio, a expectativa é que a reforma facilite a obtenção de créditos tributários, o que pode
impulsionar ainda mais o setor. Além disso, a diminuição da carga de impostos pagos pelos brasileiros pode
resultar em um aumento da competitividade do agronegócio no mercado internacional.

A Reforma Tributária é considerada uma das principais pautas do governo atual, que busca promover
mudanças estruturais na economia brasileira. A proposta tem sido discutida há anos e, caso seja aprovada,
poderá trazer impactos significativos para diversos setores da sociedade, incluindo o agronegócio.


